



“SE ACABÓ SU CONTUBERNIO”

Sheinbaum: la oposición impugnó la elección porque ya no tendrá privilegios

No les gustan los jueces que quedaron y sienten nostalgia trasnochada, dice la mandataria

ALMA E. MUÑOZ
Y ARTURO SÁNCHEZ

Al señalar que en el conservadurismo “hay mucha hipocresía”, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que la oposición impugnó la elección judicial porque “no les gustan los jueces que quedaron y ya no tienen las relaciones de contubernio de antes”.

Pero, añadió, “el presidente del PRI (Alejandro Moreno), que se reunía en lo oscuro, se sigue reuniendo con la ministra (presidenta) de la Corte (Norma Piña)”.

Ayer, en su habitual conferencia de prensa, cuestionó que aunque dirigentes de los partidos de oposición dijeron que no participarían en la elección judicial, la impugnaron.

“Detrás de todo esto es que ya no tendrán los privilegios” de antes, sostuvo. “Como decía Carlos Monsiváis, en el conservadurismo

su doctrina es la hipocresía. Ellos decidieron públicamente no participar. Ahora no les gustan los jueces que quedaron porque ya no tienen las relaciones de contubernio que tenían antes; el ‘hazme el favor’, ‘ahí te encargo’, ‘ayúdame’”.

Es una “nostalgia trasnochada lo que tienen todos estos intelectuales, *comentócratas* y muchos

“

El dirigente del PRI se sigue reuniendo con la presidenta de la Corte

de estos dirigentes de partidos de oposición, conservadores todos”.

Y como ya no tendrán los privilegios de antes, continuó, “los partidos políticos están detrás de estas impugnaciones, y quienes ya no van a tener esta relación personal”.

Trabaja reforma electoral

Por otro lado, reiteró que su gobierno trabaja en la conformación de un grupo interno para elaborar una propuesta de reforma electoral.

“Algunos temas que más nos interesan son que no haya tanto recurso público destinado a los partidos políticos, que las elecciones no sean tan caras en nuestro país, que se generen los mecanismos para que sean transparentes, se realicen adecuadamente, pero sin tantos recursos”.

Asimismo, “que la representación proporcional de los partidos políticos se genere de manera distinta, no de las listas de plurinominales”. Y sobre los consejeros electorales, “ver si también son elegidos o qué esquema se seguiría”.

Al preguntarle que César Duarte señala que Moreno lo está buscando para ser candidato, la mandataria exclamó irónica: “esa sí está buena”.